

大河原ロータリー

クラブ会報

例会日：毎週木曜日 12時30分

例会場：和洋亭 ぶざん

柴田郡大河原町字新南25-18

TEL 0224-51-1113

会長：村上 則夫

副会長：樽見 正仁

幹事：佐藤 能文

副幹事：丸山 勝利

広報・ICO

委員長：津田 政行

副委員長：岩間 範男

委員：岡崎 隆・佐藤克美・高橋大志

2017~2018年度
国際ロータリーのテーマ**ロータリー：
変化をもたらす****ROTARY:
MAKING A
DIFFERENCE**

2017-18年度 RI会長 イアン H.S. ライズリー

国際ロータリー第2520地区

2017-2018年度ガバナー 藤崎三郎助

事務所：〒989-1224 大河原町金ヶ瀬字町17 TEL0224-51-1400 FAX0224-51-1188 info@rotary-ogawara.com

2018年3月22日(木)第2455回例会

会長あいさつ

会長 村上 則夫



皆さんこんにちは、本日も例会にご出席頂きまして誠にありがとうございます。

いよいよ50周年の記念式典まで今日を入れて3日ということで、本日出席の会員皆様のこの人数を見ますとやはり50周年に思いを掛けていらっしゃるという事で大変有難く思っております。いよいよ今日が最後の打ち合わせになると思っておりますが、土曜日当日の集合時間等お間違いのないようにどうぞよろしくお願いいたします。

先週はかなり暖かかったのですが今週になってまだ寒くなってきました、暑さ寒さも彼岸までという事でございますが、皆さん体調等崩されないよう、そして土曜日には皆さん出席して式典を迎えられるようにどうぞよろしくお願いいたします。週間予報が出る様になって毎週土曜日の天気を確認しておりますが、昨日までは0パーセントでしたが今日になったら10パーセント、でも天気は晴れ最高気温が13度最低が1度ぐらいですけれども、まずは天気も晴れという事で、さとう宗幸さんのトークショー&ミニコンサートには多くの町民の皆様がご参加頂けるものと思っております。土手の桜の方もこの寒さでつぼみが少し戻ったように見えておりました。この間ニュースで伝えておりましたが山家正信さんは詳しいと思っておりますが、関東の方は中国か韓国から入って来たカミキリムシの被害で草加の川沿いの桜が全部切られて風景が一変したという事であり、そのカミキリムシは外から予防しても、中に入って卵を産んだりしますので、防御の方法が無いという事で、なるべく入って来ないように、まだ暖かいから関東ぐらいなのでしょうがいずれこちらに入ったら大変な事になってしまうので、その辺を山家正信さんに検討して頂ければと思いました。

あとは、先週の土曜日には岩沼市の竹駒神社参集殿に於きまして、岩沼ロータリークラブがホストという事でIMが開催されました、当クラブからは武藤茂ガバナー補佐が出席されておりまして大変ご苦労様でした、有難う御座いました。当クラブからは17名の登録で、私が入会した頃に言われたのはIMと地区大会には全員参加だという事で、かなり教育されたと思っておりますが先日のIMを見ると、大河原ロータリークラブが17名ですので約50パーセント、他のクラブは殆ど一桁ぐらいの出席ですので、IMの出席というのも見直していかなくてはならないのかなと思いました。参加してみると、とても貴重な体験が出来まして、基調講演という事で浦和東ロータリークラブの2770地区の財団委員長の松村様に講演をして頂いたのですが、ポリオです、ポリオ撲滅の為にロータリーの取り組みという事でお話を頂きました。私の中で一番なるほどと思ったのは、その様な奉仕活動は見に行く、先日のお話でも聞きましたが、その時の薬剤師さんインドに行って生ワクチンを投与して来ましたというお話で皆さん一緒に行きましょうと云うお話がありましたが、この松村さん曰く、現場に行くのは自己満足で自分がやりたいという事で行くので、その行く時間とお金があったらそ

のお金を財団に寄付してください、旅費で多分 20、30 万掛かるのでそのお金を寄付してもらえば何千人、何万人分の生ワクチンがそのお金で購入出来ると、ですから奉仕の仕方というのは、実際行って自分の目で確かめると云うやり方と、それを行ったつもりで寄付するというやり方があるので、松村さんは私この講演を聞いた後に一緒に行きましょうと私は言いませんと言っていました。やはりその様な体験をなさっている方だからその様に言えるのかなと、でも松村さんも 1 回は行っております、私も 1 回はその様な所に行って自分の目で確かめてみたいと思います、その様な事で IM に参加してみるとその様な話も聴けますし、後は懇親会の中で 8 分区の他のロータリーのメンバーともいろんな懇親を深める事も出来ますので来年以降です是非 IM と 4 月の 21・22 は仙台国際センターに於きまして地区大会も開催されますので是非ご参加を頂ければというふうに思っております、どうもありがとうございました。

幹事報告

幹事 佐藤能文



皆さんこんにちは、本日も例会にご出席頂きましてありがとうございます。それではご報告申し上げます。先ず 50 周年記念式典の出席関係で亘理ロータリー、こちらに関しては私幹事と山家正信会員が出席することに登録しました、また名取ロータリーの 50 周年記念式典には会長と幹事が出席します、いろいろと 50 周年記念関係の式典が他からも案内があると思いますが、今週大河原ロータリークラブの 50 周年を迎える訳ですが、その様なおもてなしと云う部分で、する側、される側、そんな事を考えながら一致団結して 24 日の日には皆さんの協力の下宜しくお願いしたいと思いません。今日の報告は以上となります。

各委員会の報告

スマイル BOX の報告 森 徹 副委員長

丸山勝利会員 先日はケーキ有難う御座いました。

出席の報告 櫻井俊寛 委員長

本日 3 月 22 日の出席の確認報告を致します、本日は 27 名出席で 75 パーセントでございます。

創立 50 周年記念式典の全員協議会



高城英男実行委員長

先ず先週この 50 周年記念式典の話をしました、今日は櫻井さんが準備しております、その後は記念事業の話武藤茂ガバナー補佐に話を頂き、その後さとう宗幸さんのトークショー&ミニコンサートの話を立石博政副実行委員長にお話をいただきます、そして時間が余れば私が 10 周年 20 周年 30 周年 40 周年の事をお話ししたいと思いますので宜しくお願い致します。



櫻井淳一総務委員長

皆さんこんにちは、いま高城英男実行委員長から先ず私から話さないと言う事ですので話します。その後武藤さんと立石さんとそれから最後に高城実行委員長の言葉を聞いて今日は締めたいと思います。

※この後資料に基づいて説明・打ち合わせがありました。



武藤茂ガバナー補佐

皆さんこんにちは、いよいよ今週の土曜日に大河原ロータリークラブの50周年記念式典が行われます、一言で50年と言いますが本当に50年もよく続いて来たものだなというふうに私自身も感じているところでございます、50周年式典の中で記念事業の担当という事で、50周年の記念の中でも今回何を記念事業としてやりますかという事でいろいろ話しましたが、今回の50周年につきましては大河原町の世代交流センター末広橋の近くに出来た施設に、ポール型の電波時計を設置するという事で決定を致しまして、実は今日物が現場に搬入されております、取付け予定も今日でしたが今日は天気もあまりよくないという事で取付けに関しては明日の施工という事で、この件に関しては役場と事前に打ち合わせをしております、取り付ける場所に付きましては建物の東南角という事で、喜多屋さんの方からの道路と旧町立病院側の道路の両方から見える所に取付けをして頂きたいという事で、その辺が一番見やすい場所という事で設置をさせて頂く事になっております、40周年の時は各町内の小学校に校旗を寄贈しましたが、30周年の時も南小学校に時計を寄贈しました、ただ南小学校の時計は動かない駅前時計も電波が悪くなくて時間が合っていないという事を聞きましたが、今回もせっかく交流センターに寄贈してもその後の管理が良くないという事で、その辺は私の方から管理を含めて今後のメンテナンスをしっかりと頂ければと云うふうに感じているところでございます、私の方からは以上でございます。



立石博政副実行委員長

私の担当はさとう宗幸さんになりました、その経緯と言いますのは、いろいろ公演をお願いする場合誰を呼んだら良いのかと云う話の中から、様々な候補が出ましたが、なぜその様になったのかと言いますと、たまたま私が個人的にもさとう宗幸さんと付き合いがあるものですから、また私のおばあちゃんの事ですけれども100歳のおばあちゃんの記念に何かという事で、じゃあ「お晩です」に投書してその番組で読んでもらった方がいいんじゃないかと言う様な叔父の提案がありまして、たまたま育美ちゃんという担当の方がいますが、その方に叔父が長町の自動車学校で先生をしていたものですから、その時の教え子だった育美ちゃんに話したら読んでもらった方がいいんじゃないのという事で、投書しましたところ100歳の誕生日の記念の時に丁度読んでもらって9月9日だったのですけれども、それで読んでもらったのが一つのきっかけでした、それから宗さんはご覧の通りゴルフが好きなので、宮城県の研修会に入っていて、その研修会の中でたまたま利府ゴルフで会った時ロッカー室で会いまして、その内容を話したところよく覚えてくれて、有難う御座いますと声を掛けましたら、覚えてくれていまして中々だなあと思いました、多数の中で覚えて頂いているのは光栄だなと思ひまして、その辺からのお話、付き合いになりました、その後もう一つの思い出は2013年で県のシニア選手権大会がありまして、その時は2日間の試合なのですけれども初日私は第2位で折り返したのですけれども宗さんも同スコアだったと思ひます、それで次の日が決勝日なのですけれども、その時に宗さんと私が並んでプレーオフだという事で、プレーオフになるところだったのですけれども、宗さんは「お晩です」に掛かっていたものですから帰ったという事で、一応かたちはプレーオフという事で私

が優勝させてもらったというその様な経緯もありまして、なんだかんだ話す機会も増えてまして付き合っていましたところ、今度ゴルフのお誘いがありまして何度かゴルフをしながらお話ししている間に、去年は忘年会とかカラオケに行ったり、その様にふれあう機会が増えまして、そんな中でいいんじゃないかという事で50周年の話もありましたので、宗さんをお願いしたところ快く良いよと言われましたがその時酒を飲んでいるから大丈夫かなと、返事も簡単なので大丈夫ですかと聞いたら、いいから任せろとか言われてそんな簡単な中から快く引き受けて頂いたのが一つの経緯です。

その様な話をしていた中から黒川ロータリーでしたか宗さんに声が掛かったみたいで、宗さんのコンサートという事で事業内容があったようです。確かに宮城県でも「お一晚です」などの経歴を見ますと、例えば宮城県出身の俳優、声優の山寺宏一とか中村雅俊とか、芸能人の方々とみやぎびっきの会を創っていて、びっきの会というのは何をしたのかというと各小中学校の楽器などが古くなった物をリペア(修理)したり、その様な活動をしています、その後に今度震災後にはびっきこども基金を創って、その被災者の子ども達にいろいろ援助したりしています、いろんな活動をしているのだなあとと思いました。その様な方ですので話してみれば気さくで普通の人と同じなのですけれども、私も芸能人の付き合いはあまりないものですから最初緊張していろいろ気を使って話していましたが、私よりも2つ年上の昭和24年生まれ1月25日で学年で言うと2つまるまる上ですね、歳も丁度2つ上で間もなく70歳という事ですけれども、その様に見えない方です、芸能界の方向方様も若く見えるのですけれども、いろんな活動の中で若い人の繋がりもあって活動するから若いのかなあと感じる気もします、一応その様なかたちで今回のコンサートになりました。しかし一番心配なのは観客動員なのです、えずこホールが埋まれるように皆さんの動員活動を含めて盛り上がる様をお願いしたいと思います。簡単なお話ですけれどもそんな事で私からのご紹介になりました。以上です。

高城英男実行委員長

皆さんにお話しをする事はいろいろあったのですが、残り10分という時間でどの程度話をしたら良いのか分かりませんが、過去周年行事10周年は合同庁舎で、20周年は公民館、30周年はホテル佐勘、40周年がえずこホール、今回もえずこホールで開催することになりましたが、勿論何回か経験している会員もいると思いますが、今回の違うのはショーと云う事で初めての経験なのですね、ですから先ほど立石さんが話された通り何人集まるか分からない、あわよくば集まり過ぎるか分からない、しかしこれは当日になってみないと分からない訳ですけれども、その場合車の出入りが多いものですから是非事故の無いようにロータリーで責任を持って交通整理を行ってほしいと思います、それと今回の式典のあり方についていろいろと検討し実行委員会ではいろいろな案があった訳ですが、盛大にやろうという案と今まで通りが良いのではないかと言う案の2通りの話があった訳ですが結局は今まで通りという事で、招待する人は第8分区の皆様をお願いをする事で地区内のお客さんという事で始まった訳であります、実は先週IMの時大河原ロータリーの後には亘理ロータリークラブで50周年の式典があるのですが、その様な中で亘理の実行委員長が第8分区のIMの時に締め切りが明日と云うのに第8分区からの申し込み者は2クラブしか無いと云う様な事で第8分区の場合は第8分区同士の団結力が無いと言いますかその様な地区の周年事業に貸し借りが無いのですね、例えば40周年の時にいっぱい行ったから今度はこちらに来てもらうとか、その様な事が無いもので中々この50周年記念式典の周年事業をするのは難しいのであります、また簡単な地区もあります、例えば塩釜・七ヶ浜・松島あたりの近辺は40周年50周年と云うのは、あの地区に今でも丈夫な菅野パストガバナーがおりますので、その絡みと言いますか、必ず各クラブ全員登録という様な事で盛大な式典を行っています、今回の大河原の式典はクラブ内の参加、体調の悪い人は除いて全員参加という事で多分素晴らしい周年事業になるのではないのかなと思います。

最後の締めと致しまして、実は皆さんの資料の中に予算がある訳なのですが、実際は津田さんの50周年記念誌50万と載っておりまして値段が安く出て入るのですが実際はこの際だから頑張っって良いものを出そうと言う事です、そして宗さんのショーには多くの皆様に来てもらいたいという事で新聞の折り込みもしましたし、いろいろPRもしている訳でありますので予算はオーバーすると思います、このオーバーする事をいろいろと相談しなければならないと思うのですが、私なりに案を決めたいと思いますと言いますのは、いろいろ皆さん

の話を聞いても纏まらない訳ではありませんが、例えば一番簡単なのは足りない分皆さんから集めれば良いのですが、それではまずい訳でありますので、このクラブ内にはある程度の残債がある訳でありますのでそのお金を全額流用するつもりであります、次の樽見会長さんと丸山幹事さんには大変迷惑な事ですがマイナスにはならないと思います、例年の繰り越しよりは少なくなる事をご承知してもらいたいと思います。

以上でございます宜しくお願い致します。